

Für Spaniens Freiheit

Die kommunistischen und Arbeiterparteien bringen ihre Solidarität mit den spanischen Kommunisten zum Ausdruck und begrüßen den Prozeß der wachsenden Einheit der demokratischen Opposition, der antifaschistischen und demokratischen Bewegung Spaniens. Die Einheit und das Zusammenwirken dieser Kräfte bilden die grundlegende Voraussetzung dafür, daß die Kämpfe der Volksmassen bald zur Erringung eines freien und demokratischen Spaniens führen.

(Aus dem Schlußdokument der Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas, ND v. 1. 7. 76)



Hans Beimler – Kommandeur des Thälmann-Bataillons

I Vor vierzig Jahren unter Spa-
I niens Himmel: Interbrigadi-
sten — Internationalisten. Er-
füllt vom Geist des proletari-
sehen Internationalismus
f kämpften Freiwillige aus aller
Welt an der Seite ihrer spa- I
nischen Klassengenossen für
§ ein Spanien der Demokratie
und der Freiheit. Ihr Kampf,
ihr Opfermut, ihr Heldentum f
- ob vor Madrid, bei Gua-
I dalajara oder in der Ebro-
ebene — sind für die Kommu-
nisten, für die Arbeiterklasse
der Welt auch heute unver-
gessen.
I Viele Internationalisten aus
jener Zeit bauen heute in
ihrer Heimat den Sozialismus
I auf.
Der proletarische Internatio-
nalismus war, ist und bleibt
für alle wahren Revolutionäre
stets eine Anleitung zum
Handeln.